



La concesión del Premio Nobel de la Paz a los supervivientes de Hiroshima y Nagasaki es un estímulo para desarrollar nuestras luchas por un mundo sin armas nucleares.

El Movimiento de la paz celebra la concesión del Premio Nobel de la Paz 2024 a Nihon Hidankyo, la organización japonesa de supervivientes de los bombardeos atómicos estadounidenses de Hiroshima y Nagasaki en 1945, que milita por la eliminación total de las armas nucleares. Este premio es un estímulo para seguir luchando para que los 9 Estados poseedores de armas nucleares (1), entre ellos Francia, firmen y ratifiquen el Tratado sobre la Prohibición de las Armas Nucleares (CTBT), que entrará en vigor el 22 de enero de 2021,

La concesión de este Premio Nobel de la Paz recompensa la labor de Hidankyo por un mundo sin armas nucleares. Es también un reconocimiento más a la labor realizada por todos aquellos cuya lucha hasta la fecha ha hecho posible la consecución del CTBT.

El Mouvement de la Paix celebra la concesión del Premio Nobel de la Paz 2024 a Nihon Hidankyo, la organización japonesa de supervivientes de los bombardeos atómicos estadounidenses de Hiroshima y Nagasaki en 1945, que milita por la eliminación total de las armas nucleares. Este premio es un estímulo para seguir luchando para que los 9 Estados poseedores de armas nucleares (1), entre ellos Francia, firmen y ratifiquen el Tratado sobre la Prohibición de las Armas Nucleares (CTBT), que entrará en vigor el 22 de enero de 2021,

La concesión de este Premio Nobel de la Paz recompensa la labor de Hidankyo por un mundo sin armas nucleares. Es también un reconocimiento más a la labor realizada por todos aquellos cuya lucha hasta la fecha ha hecho posible la consecución del CTBT.

Los días 6 y 9 de agosto de 2024, el Mouvement de la Paix, en su intervención (a través de su portavoz nacional) en la conferencia contra las bombas A y H de Hiroshima y Nagasaki, junto a los representantes de Niha Hidankyo, reiteró, en un llamamiento internacional, su determinación de actuar para que la eliminación total de las armas nucleares - «armas de destrucción masiva peligrosas, costosas, ilegales y moralmente inadmisibles»- se convierta en la lucha unida y prioritaria de los movimientos pacifistas de todo el mundo.

A escala nacional, el Mouvement de la Paix, en el marco del presupuesto de Francia para 2025, actúa para reducir drásticamente el gasto en armas nucleares en favor de los presupuestos sociales, los servicios públicos como la sanidad y la educación, y para proteger el planeta.

La situación mundial actual conlleva el riesgo de que se utilicen armas nucleares. Por ello, el Mouvement de la Paix se propone actuar, en las próximas semanas y meses, para desarrollar un nuevo impulso mundial en favor de la eliminación de estas armas, que nos permita, siguiendo la estela de los 8 millones de firmas obtenidas por los supervivientes de Hiroshima y Nagasaki, obtener decenas de millones de firmas para la eliminación total de las armas nucleares, como fue el caso del Llamamiento de Estocolmo en 1950.

El Mouvement de la Paix, solo y como parte del colectivo nacional de marchas por la paz, seguirá presionando con determinación al Presidente de la República y a todos los parlamentarios para que Francia deje de violar el derecho internacional al no respetar sus compromisos en virtud del artículo 6 del TNP y firme y luego ratifique el Tratado sobre la Prohibición de las Armas Nucleares.

El Mouvement de la Paix tiene la intención de hacer del 80 aniversario de los bombardeos atómicos de Hiroshima y Nagasaki un punto álgido de movilización tanto en Francia como a todos los niveles posibles en todo el mundo, en particular en agosto de 2025 con una fuerte delegación a Hiroshima y Nagasaki.

El Mouvement de la Paix el 16 10 2024

(1) Los 9 Estados que poseen armas nucleares: (EE.UU., Rusia, Gran Bretaña, Francia, China; India, Pakistán, Corea del Norte e Israel).

Voir photos ci-dessous



Les responsables de Nihon Hidankyo



Campagne internationale de signatures de soutien à l'appel des Hibakusha, les survivants aux bombes atomiques de Hiroshima et de Nagasaki, demandent instamment l'élimination des armes nucléaires

En France ou au Japon, militants japonais et français n'ont jamais cessé
de lutter au coude à coude pour la paix et le désarmement nucléaire



Sont à l'initiative de cet appel :

Sunao Tsuboi, Sumiteru Taniguchi et Mikiso Iwasa, Co-Présidents de Hidankyo (Confédération Japonaise des Organisations des Victimes de Bombes A et H) Terumi Tanaka, Secretary General, Hidankyo Kwak Kiwi Hoon, Honorary Chairman, Korean Association of Atomic Bomb Victims Tsukasa Mukai, President, US Association of Atomic Bomb Victims Takashi Morita, President, Associação Hibakusha Brasil Pela Paz Setsuko Thurlow, Hibakusha of Hiroshima, Toronto, Canada Yasuaki Yamashita, Hibakusha of Nagasaki, Mexico City, Mexico.



Actions partout en France pour la ratification du Traité d'Interdiction des Armes Nucléaires (TIAN) par la France et tous les États du Monde



Devant la base de sous-marins nucléaires de l'Île Longue (Bretagne - Finistère) le 18 octobre 2018



www.mvtpaix.org

Signez la pétition pour dire non au doublement des dépenses en faveur des armes nucléaires dans le budget 2025
https://www.change.org/p/non-au-doublement-des-d%C3%A9penses-pour-les-armes-nucl%C3%A9aires?utm_medium=custom_url&utm_source=share_petition&recruited_by_id=a042a7a0-ab7c-11ec-8094-fddccb3dd8cf

Signez la pétition pour que la France signe et ratifie le Traité sur l'interdiction des armes nucléaires
<https://www.mvtpaix.org/wordpress/petition-pour-un-traite-dinterdiction-des-armes-nucleaires/>